



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : LAUNCHING CORRECTIO DAN
PEMBUKAAN MAKERSPACE FABLAB
JABABEKA**

HARI/TGL : KAMIS, 08 SEPTEMBER 2022

PUKUL : 10.00 S/D 13.00 WIB

**TEMPAT : PRESIDEN UNIVERSITY CONVENTION
CENTER, JABABEKA**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاخْلَعْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. STAF AHLI BIDANG IKLIM USAHA DAN
INVESTASI KEMENTERIAN PERINDUSTRIAN
BAPAK ANDI RIZALDI, ST.MM;

YTH. GUBERNUR JAWA BARAT, BAPAK RIDWAN
KAMIL;

YSH. DIREKTUR PT JABABEKA TBK, BAPAK SUTEDJA
DARMONO;

YSH. SELURUH JAJARAN PT JABABEKA TBK;
SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT MENGHADIRI ACARA **LAUNCHING CORRECTIO DAN PEMBUKAAN MAKERSPACE FABLAB JABABEKA.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KABUPATEN BEKASI TERUTAMA DI CIKARANG INI, POTENSI KEMAJUAN INDUSTRI NYA SANGAT BESAR. TERDAPAT KURANG LEBIH 2.000 INDUSTRI YANG BEROPERASI AKTIF, DAN MENJADIKAN KABUPATEN BEKASI MENJADI SALAH SATU PUSAT INDUSTRI TERBESAR YANG ADA DI JAWA BARAT.

SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAERAH SANGAT MENGAPRESIASI PT JABABEKA TBK SELAKU PENGEMBANG KAWASAN KOTA MANDIRI YANG DIBERI NAMA **CORRECTIO**, YANG DIYAKINI AKAN MENJADI *THE NEXT SILICON VALLEY* PERTAMA DI KABUPATEN BEKASI, SEBAGAI TEMPAT BERKOLABORASI UNTUK MEMAJUKAN INDONESIA KHUSUSNYA KABUPATEN BEKASI.

HAL INI TENTUNYA SEJALAN DENGAN PROGRAM PEMERINTAH DAERAH DALAM MENYUKSESKAN INDUSTRI 4.0 DAN SOCIETY 5.0 KHUSUSNYA DI PROVINSI JAWA BARAT.

BAPAK IBU YANG BERBAHAGIA,

DENGAN DILAUNCHINGNYA CORRECTIO INI, DAPAT MENINGKATKAN KUALITAS EKONOMI,

INVESTASI, PENDIDIKAN, INFRASTRUKTUR, HINGGA PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA YANG BERBASIS ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI DI KABUPATEN BEKASI.

UNTUK MENSUKSESKAN PEMBANGUNAN THE NEXT SILICON VALLEY, TENTUNYA DIPERLUKAN KOLABORASI ANTARA PEMERINTAH DAN STAKEHOLDER LAINNYA. DENGAN TERBANGUNNYA KOLABORASI YANG BAIK INI, SAYA YAKIN INDONESIA EMAS 2045 DAPAT TERCAPAI LEBIH CEPAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA BERHARAP CORRECTIO INI BISA MENJADI MAGNET UNTUK BERKOLABORASI DENGAN BERBAGAI PIHAK, SERTA DAPAT MENULARKAN

SEMANGAT KOLABORASI INI KE JAWA BARAT
BAHKAN SAMPAI KE TINGKAT NASIONAL.

SELAIN ITU SAYA JUGA BERHARAP INI BISA
MENJADI LADANG INVESTASI BAIK SECARA
NASIONAL DAN JUGA INTERNASIONAL, SERTA
DAPAT MEMBUKA POTENSI MASYARAKAT UNTUK
SIAP MENJADI SOCIETY 5.0 SEHINGGA KITA BISA
MENGGAJAI INDONESIA EMAS DENGAN WAKTU
YANG LEBIH SINGKAT.

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA
SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN,

M.T.